

Tarea 3 - Introducción a la Teología.

Daniela Párraga

13 de Septiembre, 2025.

Lee la encíclica del Papa Francisco XVI *Lumen Fidei* del 1-49. Toma notas de los puntos que más te llamen la atención y escribe un par de párrafos sobre cómo las ideas centrales de lo que has leído encaja en tu ministerio.

Mi experiencia con la lectura de los puntos sugeridos para la tarea ha sido enriquecedora para el desarrollo de mi ministerio, entendiendo que la fe es la razón de ser del encuentro con Dios, del llamado que nos hace y la capacidad de nuestra respuesta (es la gracia de Dios las que nos capacita a responder).

Por eso, mi ministerio no debería limitarse únicamente a un proceso de discernimiento, sino también proponer y desarrollar la capacidad de reconocer la raíz y el don principal que mueve a las personas que acompaño. Es la fe la que purifica el oído y la mirada, y nos abre a una relación más profunda con aquel que nos creó y nos ama.

Es la luz de la fe la que nos permite discernir y descubrirnos llamados y dotados, la que nos permite reconocer las gracias y los regalos con los que hemos sido equipados para responder al llamado de discípulos misioneros, no solo como unos simples talentos, sino como carismas que se nos confían para compartir con otros esa luz y esa fe que también está llamada a ser eclesial, “de modo que también nosotros podamos participar en esta visión y reflejar a otros su luz” (LF #37)

La encíclica también resalta la importancia de la oración, como la forma en que “conocemos a Dios, y podemos encender en los demás el deseo de acercarse a Él”, es decir, aquella persona que ha vivido un encuentro, ha discernido sus carismas, a respondido un llamado, debe vitalmente alimentarse de la oración, para poder ser a través de esos carismas “portador de su misericordia” (#46)

Esta encíclica refleja las etapas que deben sostener mi ministerio de discernimiento de carismas: el encuentro, la fe como relación viva, la respuesta, la oración y la comunión con

los demás. Este proceso invita a todos los que nos reconocemos como discípulos de Jesús a vivir una fe que ilumina, orienta y se convierte en servicio para la Iglesia.